

KORNEL SPITZ

1973 - 2013

40 AÑOS AL SERVICIO DE LA SEGURIDAD

Como “extranjero”, en los años 70 empezó siendo uno de los primeros fabricantes de alarmas para coches, bancos, etc. Fue un pionero de la Seguridad Privada en nuestro país. Perteneció a AES prácticamente desde su fundación, participando activamente en el día a día de la Asociación.

Muchas personas que hoy en día están en el mercado de la seguridad han empezado gracias a Kornel Spitz que con sus conocimientos también se dedicó a la formarlas.

Las cajas negras marca PROTECTOR eran conocidas y las alarmas eran sencillas a la vez que muy seguras.

Después pasó a ser ALARMAS SPITZ S.A., dedicándose a la venta directa, puerta a puerta.

Las alarmas comercializadas en la nueva empresa, se dieron a conocer con el nombre cariñoso de “Manolito”.

Muchos recuerdos de muchas personas que han pasado por esta empresa para aprender y que hoy en día siguen como parte de la competencia.

Con gran sabiduría y fuerte carácter, correcto y muy generoso ha sido conocido en España y parte del extranjero.

Estando al mando de la empresa, para él, sus empleados siempre fueron sus hijos.

Gracias por una vida tan llena de amor hacia la vida.

Karin Spitz

